

インターネットでも「広報くっちゃん」が見られます。  
公式WEBサイト <http://www.town.kutchan.hokkaido.jp/>  
広報紙に掲載した写真は画像データとして差し上げます。  
希望される人は広報広聴係まで連絡してください。



1 21 ~ 23 ニセコ冬の音楽祭



世界が絶賛する名門、オーストラリア室内管弦楽団による「ニセコ冬の音楽祭」が、町文化福祉センターなどで開催され、バイオリンや羊蹄太鼓の音色が管内に響き、鑑賞を楽しみにしていた聴衆を魅了しました。

白樺団地2号棟完成



昨年から建設中の白樺団地2号棟（10戸）が完成しました。1号棟と同じくユニバーサルデザイン採用によるもので、3号棟（9戸+集会室）についても平成24年度に完成する予定です。

2 7 ハンドインハンド



4月から中学生になる児童を対象に、倶知安中学校で体験入学が行われました。北陽小学校・西小学校・西小樺山分校の児童計66名が参加し、英語でのあいさつジャンケンやスゴロクゲームで交流しました。生徒たちは「この短時間でたくさんいろいろ話すことができ、仲良くなれてよかったです。」とっていました。

1 26 文化財防火デー



文化財防火デーにちなんで風土館の出火を想定した消防訓練が行われました。消防職員、団員は本番さながらの放水で連携強化を図りました。

2 3 節分「豆まき」



町内保育所で、節分の「豆まき」が行われました。倶知安保育所では、児童がアイデアを活かし作ったお面を紹介したり、先生が豆をぶつけて「弱虫な気持ちやいじわるな気持ち」を退治しました。最後に、自分の年の分の豆を食べました。

2 9 倶知安小学校スキー大会



旭ヶ丘スキー場で、倶知安小学校スキー大会が開かれました。この日は天気にも恵まれ、全学年が大回転競技、集団滑降をしました。大回転競技では、速く滑り降りる児童に歓声が沸いていました。